



CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2022**

### **Kontrolle des ruhenden Verkehrs rund um die Südmole**

In der Vergangenheit wurde bereits mehrfach von Anwohnern berichtet, dass in den Sommermonaten abends bis nach Mitternacht sehr viele Besucher mit auswärtigen Kennzeichen auf der Südmole und in den angrenzenden Straßen sowie am Rheinufer zwischen Südmole und Feldbergplatz ihre PKWs auf Anwohnerparkflächen und im Halteverbot abstellen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Stellte die Verwaltung in dem geschilderten Areal in den zwei vergangenen Jahren abends ebenfalls eine Häufung von Parkverstößen durch Fahrer mit auswärtigen Kennzeichen fest?
- Was gedenkt die Verwaltung gegen diese Parkverstöße an warmen Sommertagen auf der Südmole und in den angrenzenden Straßen zu unternehmen?

Mainz, 10.05.2022

gez. Karsten Lange